

## Presse-Info Pillerseetal

24. Juni 2024

### **Auf Traumpfaden zur sportlichen Höchstleistung: Trailrunning-Event im Pillerseetal**

(Fieberbrunn) Wenn am 1. August Österreichs längster Ultra-Trail in Fieberbrunn startet, ist das Pillerseetal erneut Gastgeber der Trailrunning-Elite. Denn der „KAT100 by UTMB (Ultra-Trail du Mont-Blanc)“ gehört zur renommierten UTMB World Series mit insgesamt 43 spektakulären Lauf-Events weltweit. Der Streckenverlauf des „100 Miles Trail“ mit insgesamt 173 Kilometern und 9929 Höhenmetern wurde perfekt inszeniert: Nach Rennbeginn um 18 Uhr in Fieberbrunn erreichen die Läufer im Sonnenuntergang den Gipfel des Wildseeloders und passieren wenig später im Dunkeln das beleuchtete Jakobskreuz, bevor ihnen der Sonnenaufgang am Kitzbüheler Horn endgültig den Atem raubt. Flowige Trails, aussichtsreiche Höhenwege und felsige Passagen quer durch die Kitzbüheler Alpen sorgen auch auf den kürzeren Strecken für den nötigen Ansporn: Von 1. bis 3. August sind 81, 50, 24 und 8 Kilometer für Einsteiger, Genussläufer und werdende Profis im Angebot. Der Nachwuchs schnuppert beim „Kids Trail“ Wettkampfluft. Das dreitägige Event begleitet ein reichhaltiges Rahmenprogramm: Live-Bands und DJs, regionale Kulinarik sowie eine Expo-Area mit dem neuesten Lafequipment machen Fieberbrunn zum Hotspot für alle Sportbegeisterte. Infos und Anmeldung unter [kat.utmb.world/de](https://kat.utmb.world/de), [www.pillerseetal.at](https://www.pillerseetal.at).